

Cae célula delictiva en operativo conjunto

Elementos de la Policía Municipal y la Secretaría de Marina desarticularon la banda criminal Los Bunga en **Tulpetlac, Ecatepec**

EMILIO FERNÁNDEZ

Ecatepec, Méx. - Elementos de la Policía Municipal y personal de Fuerza de Tarea Marina lograron desarticular la banda criminal de Los Bunga, que operaba en la zona de Tulpetlac, con la detención de varios de sus integrantes. Estos su-jetos están relacionados con robo de vehículos, portación de armas de fuego y asaltos a tiendas de con-

Días antes, también fueron detenidos cuatro sujetos en la colonia Villas Tulpetlac, quienes formaban parte de esta misma organización delictiva. Además, fue asegurado un local que utilizaban como taller para desarmar motocicletas robadas. Con estas acciones, la Policía Municipal de Ecatepec y la Secre-taría de Marina lograron desarticular esta célula criminal dedicada al narcomenudeo, robo de vehículos y atracos a tiendas de convenien-



fueron detenidos en la colonia Villas Tulnetlac

Efectivos de la Policía Metropolitana de Ecatepec y de la Marina realizaban Patrullajes de Vigilancia Terrestre (PVT) sobre la avenida Ángel Otero, en Santa María Tulpetlac, cuando detectaron a dos suietos en actitud sospechosa a bordo de una motocicleta Vento negra. Los individuos manipulaban un arma de fuego, por lo que se les marcó el alto para realizar una ins-

Durante la revisión, se les hallaron dos armas de fuego artesanales entre sus ropas. Al verificar la motocicleta, se confirmó que contaba con reporte de robo vigente, relacionado con una denuncia del 23



Elementos de la Policía Municipal y personal de Fuerza de Tarea Marina sarticular la banda criminal de Los Bunga.

DESARTICULAN BANDA

- de la organización criminal La Chokiza con armas, **drogas y** más de 200 mil pesos en efectivo.
- Detención de Edwin "N" y Carlos Daniel "N" con armas artesanales y motocicleta robada.
- Detención de varios integrantes vinculados a robo de vehículos, portación ilegal de armas y asaltos.

Por estos hechos fueron deteni-dos Edwin "N", de 18 años, y Carlos Daniel "N", de 24 años, probables integrantes de la banda delictiva "Los Bunga", dedicada al robo de motocicletas y al asalto violento a tiendas de conveniencia en el mu-

Ambos sujetos fueron trasladados a la Fiscalía Especializada en Robo de Vehículos, por su probable participación en los delitos de por-tación, tráfico y acopio de armas prohibidas, así como encubrimiento por receptación.

En los últimos días, integrantes de corporaciones de los tres niveles de gobierno han detenido a varios miembros de distintas organizaciones delictivas en Ecatepec. Seis presuntos integrantes del "Sindicato 25 de Marzo" fueron arrestados por su probable participación en delitos de extorsión y asociación delictuosa, en coordinación con la Secretaría de Marina.

El líder de esta organización, Guillermo Fragoso, sigue prófugo. En el operativo se aseguraron do-cumentos, dispositivos electrónicos y ganancias ilícitas. Las autoridades señalaron que estas acciones buscan proteger a comerciantes y ciudadanos afectados por estas prácticas ilegales.

Asimismo, cinco miembros de la organización criminal La Chokiza fueron capturados en la colonia Héroes de Granaditas, con armas, drogas y más de 200 mil pesos en efectivo. También están relacionados con robos a transporte de carga. En total, ya son 13 personas vincu ladas a La Chokiza detenidas en diversas acciones recientes.

Zulma "N", alias La Güera, presunta líder de *La Chokiza*, y Carlos Andrés "N", ambos de nacionali-dad colombiana, fueron arrestados durante un patrullaje en posesión de marihuana y a bordo de una motocicleta asegurada. Se encuentran en espera de que se defina su situación jurídica.

Además, en lo que va del año, han sido detenidas mil 696 personas relacionadas con diversos delitos patrimoniales, y se han recuperado 190 viviendas invadidas por el crimen organizado. ●



En el año, se han detenido 1,696 personas relacionadas con delitos patrimoniales.